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Il faut signaler que la France est dans les pires pays du
monde pour les résultats !

On ne contrôle pas une épidémie en mettant un pays sous cloche

C’est du terrorisme qu’on impose aux Français…

Il raconte les horreurs qu’on lui a fait subir et aux jeunes
de son équipe qui n’en dormaient plus “ne reste pas avec ce
charlatan”…

Le CSA a demandé à ce que Perronne ne soit plus invité sans un
opposant en face alors que les pro-vaccins défilent sur les
plateaux sans contradicteur…

Normalement quand un virus nouveau comme ça débarque dans
l’espèce humaine il peut être un peu méchant au début mais
normalement  ensuite,  en  passant  d’homme  à  homme  il  perd
toujours de sa virulence, ça a toujours été comme ça dans
l’histoire.

Pour  que  les  vaccins  aient  l’autorisation  de  mise  sur  le
marché  il  a  fallu  s’engager  à  ce  qu’il  n’y  ait  pas  de
médicament efficace….
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Or, sans le vaccin vous n’aurez plus de vie sociale, c’est un
chantage atroce fait aux gens je n’ai jamais vu ça de toute ma
carrière ! C’est dégueulasse.

C’est tout le problème des ARM messager car on ne sait pas ce
que ça modifier à court ou moyen terme. Il y a quand même des
grands pontes, experts en biologie moléculaire,  qui émettent
des inquiétudes à ce sujet. Moi je suis pas compétent mais
c’est un peu inquiétant qu’on utilise des techniques un peu
nouvelles qui peuvent modifier le comportement de nos cellules
pour une maladie qui est très peu mortelle quand on regarde
avec le recul. Et en plus on a des traitements ! On tombe dans
des dérives, ce n’est plus de la science, ce n’est plus des
problèmes  de  santé  publique.   La  science  n’est  plus
indépendante  de  lobbies  financiers  internationaux….

Excellent Perronne !
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